

Umsetzung des Gesetzes zur Finanzmarktdigitalisierung

Warum ist es wichtig, dass dieses Gesetz noch in diesem Jahr verabschiedet wird?

- **Politische Zustimmung:** Die breite Unterstützung aller demokratischen Parteien im Bundestag zeigt, dass die geplanten Regelungen Konsens sind und überparteilich Zustimmung finden.
- **Rechtsunsicherheit vermeiden:** Ein weiterer Aufschub des Gesetzes würde zu erheblichen Rechtsunsicherheiten führen – und das bis ins Jahr 2025.
- **Wettbewerbsnachteile:** Eine Verzögerung gefährdet die Wettbewerbsfähigkeit des Finanzstandorts Deutschland und die IT-Sicherheit unseres Landes.
- **Europäische Kommission:** Ein weiteres Zögern könnte ein Vertragsverletzungsverfahren durch die Europäische Kommission auslösen.